

PROJEKT Weißgerberviertel (Custozzagasse/Adamsgasse/Untere Weißgerberstraße/Hetzgasse)

Der Bezirksrat der Volkspartei Landstraße, **Mag. Matthias Lang**, und der Bezirksrat der NEOS Landstraße, **Mag. Paul Häuslmayer**, stellen gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 19.09.2024 folgenden

Antrag

Die amtsführenden Stadträte für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal, Mag. Jürgen Czernohorszky, und die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.^a Ulli Sima, werden unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilungen 42,46 und 28 ersucht, sich im Bereich 1030 Wien, Custozzagasse/Adamsgasse/Untere Weißgerberstraße/Hetzgasse dafür einzusetzen, dass folgende Maßnahmen umgesetzt werden:

- Erweiterung der Radabstellanlage Ecke Custozzagasse/Untere Weißgerberstraße um zwei Bügel
- Vorziehen der Gehsteige an der Kreuzung Custozzagasse/Adamsgasse (Adamsgasse ON 19 und Adamsgasse 26 bzw. Custozzagasse 6) und setzen von jeweils einem Baum auf den geschaffenen Flächen
- Anbringen von Parkplatzmarkierungen in der Custozzagasse ON 7 bis ON 9 bzw. ON 2 bis ON 12.
- Anbringung von Parkplatzmarkierungen in der Hetzgasse ON 34 bis ON 40

Begründung:

Auf Anrainerinitiative fanden im genannten Grätzel Besichtigungen und Gespräche statt, die Optimierungspotenzial offenbarten. Die Erweiterung der Radabstellanlage bspw. nimmt keinen Parkraum in Anspruch, da sich dort ohnehin eine Sperrfläche

befindet. Das Vorziehen der Gehsteige (unter Entfernung einiger Poller, die wohl ihren ursprünglichen Zweck nicht mehr erfüllen) beeinträchtigt das Verkehrsgeschehen nicht, bietet aber mehr Raum zur Begrünung (und damit einhergehend: Kühlung) des Areals. Die Parkplatzmarkierungen im Bereich der Schrägparkzonen würde die Parkraumnutzung beträchtlich optimieren und somit sogar noch zusätzlichen Parkraum schaffen, da die Parkfläche bislang nur äußerst ineffizient von den parkenden Autos ausgefüllt wird. Insgesamt bringen die Maßnahmen ausschließlich Vorteile für das Grätzl.

Folgende Fotos zeigen die genannten Örtlichkeiten:



